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SE DEBE JUSTIFICAR SOLICITUD DE FONDOS

Sheinbaum llama a

transparentar gastos
No se trata sólo
de pedir, afirma

POR XIMENA MEJÍA

ett.mejia@gimm.com.mx

La presidenta Claudia Shein-
baum pidió al INE detallar en

qué gastará los 7 mil millones
de pesos que le fueron asig-
nados en el Presupuesto de

Egresos 2025 para la próxima
elección del Poder Judicial,
ante la advertencia de reducir
el número de casillas.

En su conferencia, expresó
que la ciudadanía debecono-

cerel desglose de los recursos

que se usarán para boletas.
urnas y capacitación, luego
de que consejeros electorales
advirtieron la reducción de

casillasy se solicitará
pliación presupuestal.

¿Cómo van a destinar
estos 7 mil millones de pe-
SOS que la Cámara de Dipu-
tados les asignó? Que sea

público, abierto, que lo co-

nozcaelpueblo de Méxicoy,

requieren más recursos. ¿por
qué requieren más recursos?
Noes nada más decir requiero
10 mil millones de pesos, sino

¿por qué requieres 10 mil mi-

llones de pesos?" cuestionó la
mandatariafederal.

Sheinbaum reiteró que la

próxima elección no es de la
misma magnitud que los co-

micios del pasado 2 de junio
al no haber financiamiento a

campañas, partidos políticos
candidatos.

"Yo creo que sería muy
bueno que el INE dijera en

qué va gastar, porque ellos
originalmente pidieron más

presupuesto que en el 2024.
Recuerden que el 2024 fue el
año de la elección más gran-
de que ha habido en la his-
toria de México. Eso significó
todas las casillas, eso significó
financiamiento apartidos po-
líticos, financiamiento a can-

didatosycandidatas, es decir,
muchas cosas que no va ha-
beren la elección de personas
al Poder Judicial", respondió.


